

FDP Werra-Meißner

WAHLKREIS 10 – ROTENBURG: MAX GROTEPASS UND MARCO BOLEY GEHEN FÜR DIE FDP INS RENNEN

20.03.2023

Die Freien Demokraten schicken für den Wahlkreis 10 - Rotenburg Max Grotewaß und Marco Boley ins Rennen. Das entschied eine Wahlkreisversammlung in Bebra. Beide wurden einstimmig gewählt.

Max Grotewaß tritt als Direktkandidat an. Er ist Vorsitzender der FDP Werra-Meißner, seine Familie mütterlicherseits stammt aus Rotenburg. Der 36-jährige Immobilienkaufmann und Waldbauer hat auch gute Chancen, in den Landtag einzuziehen. Er belegt Platz 10 der FDP-Landesliste. Derzeit haben die Liberalen 11 Abgeordnete in Wiesbaden.

Marco Boley, stellvertretender Vorsitzender des FDP-Ortsverbandes Rotenburg, steht als Ersatzkandidat zur Verfügung. Er ist ebenfalls 36 Jahre alt und arbeitet als Industrielackierer. „Wichtig war uns, dass bei der Kandidatenfindung beide im Wahlkreis vertretenen Landkreise berücksichtigt werden“, so Grotewaß und Boley.

Als wichtigstes gemeinsames Ziel nennen sie die Rückkehr zu einem guten, partnerschaftlichen Miteinander zwischen der Landesregierung und den Menschen im ländlichen Raum, welche unter maroden Landstraßen, einer schlechter werdenden medizinischen Versorgung und einer ideologiegetriebenen Politik besonders in den Bereichen Energie und Landwirtschaft leiden. Als Versinnbildlichung der Politik von Schwarz-Grün nennen Boley und Grotewaß das desolate Wolfsmanagement, bei dem die Sorgen der Menschen vor Ort schlicht keine Rolle zu spielen scheinen.